



شركة الأسماك العمانية س.م.ع.
Oman Fisheries Co.S.A.O.G.

التاريخ: 13 من صفر 1441 هـ
الموافق: 14 أكتوبر 2019 م

نتائج الأعمال الأولية ربع السنوية (غير مدققة)

للمربع الثالث المنتهي في 30 سبتمبر 2019م

عملاً بالتعميم رقم (خ/2016/2م) الصادر من الهيئة العامة لسوق المال بضرورة الإفصاح عن نتائج أعمال الجهات المصدرة للأوراق المالية الأولية ربع السنوية. نرفق نتائج الأعمال الأولية غير المدققة للمربع الثالث المنتهي في 30 سبتمبر 2019م.

التفاصيل	2019 (يناير - سبتمبر)	2018 (يناير - سبتمبر)	نسبة التغيير %
إجمالي المبيعات	11,200,204	15,842,713	-29%
إجمالي تكلفة المبيعات / المصاريف	(13,932,801)	(16,348,676)	15%
إجمالي الربح/الخسارة بعد الضريبة	(2,732,597)	(505,962)	-440%

ملاحظة:

- 1- أرقام النتائج المالية للسنة المالية 2019م (غير مدققة).
- 2- جاءت نتائج الربع الثالث متدنية نتيجة لكون الفترة خارج موسم الصيد من يونيو إلى أغسطس.
- 3- لإستدامة توفير الأسماك بالكميات والجودة المطلوبة تم تشغيل سفينتي صيد تجاريتين وقد باشرتا عمليات الصيد إعتباراً من شهر سبتمبر 2019م.


رياض بن محمد التمامي
الرئيس المالي





شركة الأسماك العمانية ق.م.ع.ع.
Oman Fisheries CO.S.A.O.G

Initial Un audited Financial Result for the 9 Months period ended 30th September 2019

As per the memo No. (K/2/2016) of the Rules and Guidelines on Disclosure by issuer of Securities and Insider Trading, following information is required to be disclosed for the unaudited financial result of the company:

Particulars	2019 (Jan-Sept)	2018 (Jan-Sept)	Changes (%)
Total Sales	11,200,204	15,842,713	-29%
Total Cost / Expenses	(13,932,801)	(16,348,676)	15%
Net Profit/(Loss) after deduction of Tax	(2,732,597)	(505,962)	-440%

Notes:

- Data relating to the financial year 2019 for the corresponding period are unaudited.
- The third quarter results have been low due to impact of low fish availability being non-fishing season from June to August.
- Further to secure consistent availability of fish the Company has inducted two commercial fishing vessels which have started operation since September.


Mr. Riyadh Mohammed Al Tamami
Chief Financial Officer



Oman Fisheries CO.S.A.O.G.
شركة الأسماك العمانية ق.م.ع.ع.
مسقط - سلطنة عمان